

Dieser Text erreichte Qlaq.de per Email am 23.03.2024, er enthält die vom BPV veröffentlichte Gegendarstellung auf FB.

"Gegendarstellung

Am 21. März erschien auf diesem Account eine politische Meldung, die in keinem Bezug zu unserem Sport stand.

Die Meldung wurde von keinem unserer schreibberechtigten Autoren veröffentlicht und ist bereits gelöscht. Offenbar war ein älterer Zugangs-Code noch gültig und wurde für die Veröffentlichung missbraucht.

Der Vorstand des BPV bedauert die Panne und wird die Schreibrechte auf diesem Account kontrollieren und an die berechtigten Autoren neu vergeben. Damit tragen wir Sorge, dass keine sachfremde Beiträge auf diesem Account erscheinen."